

Medieneinladung

Dietikon, 6. September 2022

Informationsanlass Baustart Kronenliegenschaften

Sehr geehrte Medienschaffende

Im Oktober 2022 starten mit der Sanierung der Zehntenscheune und des alten Bauamts die ersten städtischen Bauarbeiten im Gebiet der Kronenliegenschaften. Weitere Bauarbeiten folgen ab 2023. Die Stadt lädt ein zur Informationsveranstaltung am

Dienstag 13. September 2022 um 18.00 Uhr auf dem Kronenplatz, 8953 Dietikon.

Stadtpräsident Roger Bachmann und Hochbauvorsteher Anton Kiwic begrüßen Sie um 18.00 Uhr und informieren über die städtischen Vorhaben. Im Anschluss gibt es die Möglichkeit, Fragen zu stellen und sich bei einem kleinen Imbiss auszutauschen.

Freundliche Grüsse

Daniela Saxer
Leiterin